

Lorsque j'étais enfant, je trouvais la nuit de la veille de Noël belle et pleine de promesses, j'aimais aller me coucher en imaginant ce que j'aurais comme cadeaux. Au petit matin de Noël, j'étais la première debout et j'allais réveiller mon frère et mes soeurs pour qu'on aille ensemble découvrir les cadeaux. Nos parents étaient souvent réveillés par le bruit de nos pas et l'éclatement de notre joie. J'aimais prendre mon temps pour deviner ce qui se cachait derrière l'emballage, puis, je déchirais tout...